



Prensa

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 29 de octubre de 2007

A. Obregón alerta de riesgo inminente para 5 mil familias.

Más de 5 mil familias de la delegación Álvaro Obregón que habitan al borde de las 13 barrancas se encuentran en riesgo inminente de desgajes, desbordamiento de presas y ríos además de diversos problemas a la salud, ya que representan un foco de contaminación.

El delegado Leonel Luna responsabilizó de nuevo a las autoridades federales de las condiciones en que se encuentra la demarcación a su cargo.

Ayer por la mañana en un recorrido con los medios de comunicación el delegado mostró a los diputados federales Gerardo Villanueva Albarrán, presidente de la Comisión de Distrito Federal y Aleida Alavez Ruiz, integrante de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, las condiciones en las que viven las familias en la barranca.

Asimismo, Leonor Pérez, líder de la colonia Desarrollo Urbano, informó que un desbordamiento del río en la pasada temporada de lluvias cobró una vida de una joven de 16 años que fue arrastrada por el río.

El mantenimiento y cuidado de riesgos compete al gobierno federal debido a que son viviendas que se localizan al borde de las barrancas. No obstante, la delegación ha gastado gran parte de sus recursos en solucionar estos problemas según el delegado.

Ante esta situación el diputado Gerardo Villanueva dijo que, por razones desconocidas aún, CONAGUA disminuyó en 50% los recursos destinados a este rubro. Destacó que hará lo que esté en su competencia para que esta situación no se repita para el próximo año.

El delegado solicitó 250 millones de pesos para poder mitigar riesgos y 150 millones para el rescate de barrancas.

La Secretaría de Protección Civil encontró 800 puntos de riesgo en la delegación, 300 de ellos son considerados de gravedad y se dividen entre minas y barrancas, informó Leonel Luna.

Anunció que se planea crear programas para abatir el problema uno será la creación de “cooperativas de reciclaje” en las que trabajaran junto con los miembros de la comunidad en la recolección y trata de basura para evitar que la tiren al río.

Uno de los logros por parte de esta delegación y la ciudadanía fue el rescate de la barranca

Tlaxquizáhuatl en donde se construyo el parque recreativo “Águilas de la Barranca” que costó aproximadamente 1 millón 300 mil pesos.

En la de las laderas de una barranca ubicada en la colonia Olivar del Conde con inminente riesgo de colapso viven Rocio Ivonne Peña López y José Alberto Chávez quienes desde hace 3 años fincaron su casa con polines y láminas que Alberto consiguió en su trabajo de albañilería, en un espacio de aproximadamente 5 metros cuadrados que encontraron ahí, al borde de la barranca de gran profundidad.

Saben que es una zona de alto riesgo, les han advertido múltiples veces de ello, pero no tienen otro lugar en donde vivir, dicen que el delegado les prometió que les conseguiría una vivienda en un lugar más seguro.